



Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno: Elizabeth Anahí Guzmán López

Nombre del tema: la ilustración siglo XVIII

Parcial

Nombre de la Materia: política e historia de la educación en México

Nombre del profesor: Alma Rosa Alvarado

Nombre de la Licenciatura: ciencias de la educación

Cuatrimestre: 4 cuatrimestre

LA EDUCACION ILUSTRADA

La educación ilustrada

Niños de todos los grupos étnicos y niveles económicos convivieron en la misma aula, sin legislación o costumbres que impidieran esta práctica

su primera experiencia escolar en la Amiga o "Miga" de la vecindad o barrio donde vivían

les enseñaba el catecismo y los rudimentos de la lectura con el método individual del deletreo

Cuarto de lectura

estaba cubierta de gradas desde cerca del techo, con bancos sin mesas en cada nivel

Cuarto de escritura

un cuarto más agradable, amueblado con mesas y bancas Y con algunas pinturas colgadas en las paredes, al lado de lemas y muestras escritas en la letra manuscrita

La educación de la mujer

se inició el colegio de las niñas indias

Enseñaban:

- les instruían en la lengua castellana
- una nueva forma de vestir
- labores femeninas nuevas para ellas
- el cristianismo y por consiguiente nuevas virtudes

La educación en el México independiente

propusieron reorganizar la educación secundaria y superior

sugirieron cambios en los reglamentos del claustro de maestros y de los exámenes, intentaron introducir nuevas materias y libros de texto en español para remplazar el latín

Las ramas científicas se iban especializando en física y química, en vez de estar agrupadas bajo la etiqueta de filosofía

Había que equipar laboratorios para la experimentación y la observación,

LA EDUCACION ILUSTRADA

La escuela lancasteriana

La escuela mantenía la disciplina utilizando el miedo a un maestro equipado con un látigo, palmeta o varilla de uso frecuente, lo que hacía de aquélla un lugar de fastidio, aburrimiento y humillación, de lágrimas y de dolor para los niños que no tenían buena memoria

enseñanza básica: doctrina cristiana, junto con lectura, escritura y, si se podía, aritmética y dibujo

La escuela publica

Cursos de instrucción primaria y secundaria, en preparación para la carrera profesional

Se estudiaba:

- Idiomas
- Aritmética aplicada
- Contabilidad para el comercio
- Topografía de la República mexicana
- Elementos de legislación patria y economía política en relación con las necesidades del país

La instrucción Primaria sería obligatoria desde los 5 hasta los 10 años de edad

Podrían terminar los estudios preparatorios a los 17 años de edad

La Universidad Nacional

La Universidad incluía las escuelas profesionales, integraba a la Preparatoria y contaría con un 42 consejo del que formarían parte los alumnos, aunque sólo con voz informativa

La fundación de la Universidad se redujo a una oficina directiva, la del rector, que se instaló en la vieja Escuela Normal,

BIBLIOGRAFÍA.

LIBRO DE POLITICA E HISTORIA DE LA EDUCACIÓN EN MÉXICO.



PASIÓN POR EDUCAR

